

Montpellier, le
Mercredi 28 juin 2023

ACM HABITAT : INAUGURATION DE L'AIRE DE JEUX DE LA RÉSIDENCE FRANÇOISE SAGAN

Une troisième aire de jeux pour les enfants des résidents ACM HABITAT, pensée et imaginée avec les habitants. Mercredi 28 juin 2023 à 14h, Michel Calvo, Président d'ACM HABITAT et Adjoint au Maire délégué à la ville Fraternelle et Solidaire, Cédric Grail, Directeur Général d'Altémed et Alain Braun, Directeur Général d'ACM HABITAT inauguraient l'aire de jeux pour enfants de la résidence ACM HABITAT Françoise Sagan.

Avec son projet stratégique K30, ACM HABITAT s'engage et investit massivement dans les « abords » de ses résidences pour la qualité de vie de ses locataires : végétaliser, mieux entretenir les parties communes et les espaces verts, créer des jardins partagés, développer des jeux pour enfants, rénover les façades, poser des arceaux vélos, construire des parkings vélos sécurisés...

Concernant les aires de jeux, l'objectif est d'installer un total de 14 aires de jeux en 2023. Deux aires ont déjà été inaugurées, en mars et en avril dernier, à Lunel, puis dans le quartier Astruc. La prochaine aire est en cours d'installation à la Mosson, et 10 autres projets verront le jour avant la fin de l'année.

6 jeux dont 1 multifonction, à l'issue d'une concertation avec les locataires

Sur la résidence Françoise Sagan, ce sont 6 jeux qui ont été installés sur une surface totale de 85m² et un coût global de 85 000 €. 5 jeux sont accessibles aux enfants de 2 à 8 ans, un dernier, « multifonction » propose des barres de traction accessibles à partir de 1m40, afin que l'offre corresponde également aux adolescents du quartier.

L'ensemble des résidents d'ACM HABITAT ont été invités à s'exprimer, afin de recueillir leurs envies, leurs attentes, et leurs idées. Deux réunions de concertation ont ainsi été organisées et un vote réalisé, pour aboutir à ce projet.